

42 casos de dengue están presentes en la Región de Valparaíso: 30 de Rapa Nui y 12 de Los Andes

42 casos de dengue se han contabilizado hasta la fecha en la Región de Valparaíso, de los cuales 30 corresponden a Rapa Nui y 12 a Los Andes. Con la situación que sigue en aumento, la Seremi de Salud de Valparaíso, Lorena Cofré, destacó que los casos son de personas que han ingresado al país.

"En Rapa Nui el brote sigue aumentando, pero de todas maneras ya ejercimos todas las acciones de fumigación. Estamos instalando más ovitrampas y, por lo tanto, seguimos con un trabajo permanente", enfatizó la autoridad al Mercurio de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Además, la seremi regional, destacó que detectaron de manera temprana la presencia de algunos mosquitos asociados al transporte de cargas y personas. Es por esto que los trabajos de fumigación ya comenzaron en los establecimientos educacionales, como en otros sectores.

"Vamos a estar fumigando todo el terminal de buses de Los Andes", comentó la autoridad, quien agregó que *"hay que realizar al menos tres fumigaciones"*.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



42 casos de dengue están presentes en la Región de Valparaíso: 30 de Rapa Nui y 12 de Los Andes



y tú, ¿qué opinas?